



Compte-rendu de la Commission travaux du samedi 03 septembre 2024

Présents : David, Pascal, Gilbert, Fabien et Éric.

Invité : Pierre Abry.

Excusé(s) : Jean-Paul et Sylvaine.

Rendez-vous en salle de réunion à partir de 18h30

Travaux à prévoir:

- L'entreprise ayant creusé les trous dans la cour de l'école et sur le parking de l'école, il faut passer la commande des arbres. Marco est chargé de la valider et il sera chargé de planter les arbres lors des vacances de la Toussaint.
- Le cumulus du stade qui est à gaz est en panne. Il y a deux solutions, la première consiste à le remplacer si l'entreprise arrive à trouver assez rapidement la pièce défectueuse. Sinon, nous prendrons la décision de passer à l'électrique, cette solution semble plus simple car c'est la plus efficace sur les autres stades de football.
- Benjamin Hérard propose de nous rencontrer afin de proposer des solutions pour économiser de l'énergie. Il rencontrera Gilbert dès que possible.
- Sur l'épareuse, il y a un problème d'alignement. Benjamin se propose de la réparer cet hiver. En attendant, il suggère de remplacer le nouveau moteur par l'ancien. En effet, s'il venait à y avoir un problème, il est préférable que ce soit avec l'ancien moteur. Marco devra emmener le tracteur chez Benjamin.
- Récemment, il y a eu un abattage d'un pin vers le cimetière.
- Avant la rentrée scolaire, les travaux de peinture et les travaux informatiques ont été réalisés à la demande des professeurs des écoles.
- L'aire de jeux a été nettoyée et certaines pièces défectueuses ont été changées.
- Une place handicapée a été créée sur le parking de la mairie ainsi que deux autres en catégorie normale.
- Un nid de frelon asiatique sur le temple a été détruit.
- Le nid d'abeilles chez la locataire a été enlevé par Jean-Paul et Pascal. Jean-Paul a récupéré les abeilles.

- Concernant la station d'épuration, Éric précise sa position. Tant que la préfecture ne validera pas les extensions concernant le cabinet médical et la maison senior, il refuse de demander une extension pour la station d'épuration.
- Une plaque Telecom est levée dans le premier lotissement. Pascal fera le nécessaire.
- Un avaloir rue Pierre Carmien se soulève régulièrement. Pascal avec l'aide de Didier feront le nécessaire afin de le cimenter correctement.
- Concernant les haies, il y a 3 endroits où il faudra faire le nécessaire, deux endroits rue de la Luzine et 1 rue Pierre Carmien.
- Marco est chargé de tailler les fleurs qui gênent le passage sur les trottoirs le long de la départementale.
- Il serait judicieux d'installer un panneau stop pour les véhicules sortant du chemin de la Tournée et de la rue du Mont vaudois.
- Du lierre pousse sur la façade du temple. Marco devra faire le nécessaire.

2. Visites sur place, déplacements faits en vélo.

- Nous nous rendons vers le hangar Grevillot. Des graviers rentrent constamment dans l'avaloir et contribue à boucher le tuyau d'évacuation. L'eau ravine sur une surface pleine de gravier et de terre. Afin de réduire ce problème, il sera demandé à une entreprise d'installer des bordures de trottoir bateau pour garder l'eau sur la route.

- Nous nous rendons ensuite rue de la Luzine chez Savic et Mattiola. Une canalisation d'eau pluviale qui traverse le chemin allant chez Jean-Paul semble bouchée. L'eau se retrouve sur la propriété de Monsieur Savic.

Marco et Didier se rendront rapidement sur les lieux afin de creuser pour voir quel est le problème.

- Nous nous rendons ensuite rue de la Fontaine. Le noyer gêne le passage des grands véhicules comme les tracteurs des agriculteurs ou bien les moissonneuses-batteuses.

Marco fera une première taille et ensuite quelques élus seront chargés de tailler les branches plus grosses.

- Nous nous rendons ensuite chemin des 4 Vents au-dessus de la ferme Boilloux. Le chemin est en piteux état.

En 2025, lors de la réfection des routes dans le village, il faudra impérativement regarder la question. La dégradation du chemin est essentiellement due aux pluies importantes qui sont tombées cette année.

- Nous nous rendons ensuite chez Monsieur et Madame Cœurdaissier-Bonnot chemin en Queue de Main. Le long de leur propriété sous la partie qui est déjà busée, la terre s'effondre suite au passage important de l'eau.

Deux solutions sont envisagées: enrochement ou pose de demi-tuyau pour protéger les abords.

Fin de la réunion à 20h30 autour d'une pizza en salle de réunion.

PS : à ce jour 24 septembre 2024, des travaux ont déjà été réalisés, les détails sur [le site de Luze, rubrique Vie Municipale - Travaux](#)